

SOBRE EL MAL ESTADO DEL CASTILLO DE ACAPULCO

PATRICIO FERNÁNDEZ GIRÁLDEZ A MORELOS

CHILPANCINGO, ENERO 16 DE 1814⁵⁸

Oficio de Patricio Fernández Giráldez (que parece iba de comandante del castillo de Acapulco) a Morelos, sobre el mal estado de aquella fortaleza.

Chilpancingo, 16 de enero de 1814.

⁵⁸ *Prontuario*, Legajo 22, ““dictamen del licenciado Castillejos acerca de las facultades del vicario general castrense: representaciones del padre dominico fray Tomás Pons; proyectos de constitución; oficios de Quintana a Rayón, y contestaciones de varios cabecillas y sujetos adictos a los rebeldes”, número 90; *Prontuario*, 1995, p. 438.